

Eisenbahn: Gehaltsverhandlungen gestartet



**Verhandlungsbeginn
13. Juni 2017**

Nach den Gesprächen zum Rahmenrecht im Kollektivvertrag für Eisenbahnverkehrsunternehmen (KV-EU) steht jetzt der Termin für die nächste Gehalts- und Lohnverhandlung an.

Traditionsgemäß haben wir Ende April die Wirtschaftskammer (WKÖ) als unseren Verhandlungspartner um die Aufnahme der Verhandlungen ersucht. Als erster offizieller Verhandlungstermin wurde uns allerdings erst der 13. Juni 2017 angeboten. Nach dem gestrigen Start drängen wir auf einen raschen Abschluss. Die nächste Verhandlungsrunde findet bereits am 20. Juni 2017 statt.

WIR SIND GUT VORBEREITET.

Wir werden euch über die Verhandlungen am Laufenden halten.

Mit eurer Solidarität und Mitgliedschaft in der Gewerkschaft vida, stärkt ihr das Verhandlungsteam für einen erfolgreichen Abschluss.

Euer Fachbereich Eisenbahn

www.vida.at

